



## NOTA DE PRENSA

# El Tenerife Puntablanca Young Series convertirá a la Isla en epicentro nacional e internacional del surf y bodyboard

*El evento reunirá a un máximo de 92 jóvenes deportistas de hasta 21 años, en categorías masculina y femenina, en la emblemática ola de Punta Blanca (Guía de Isora)*

**14 de marzo de 2025.** El Tenerife Puntablanca Young Series ha presentado hoy, 14 de marzo, su tercera edición, reafirmando como un evento de referencia para el deporte joven. El evento, que cuenta con el patrocinio del Cabildo a través de Turismo de Tenerife, y de la concejalía de Deportes del Ayuntamiento de Guía de Isora, volverá a celebrarse en la emblemática ola de Punta Blanca del municipio sureño con la participación de los mejores surfistas y bodyboarders de las categorías masculina y femenina de hasta 21 años procedentes de todo el mundo.

Este evento invitacional se ha consolidado como una plataforma imprescindible para la proyección de las nuevas generaciones de deportistas, ofreciéndoles la oportunidad de medirse en una de las olas más exigentes y espectaculares de Canarias y Europa.

El vicepresidente y consejero de Turismo del Cabildo de Tenerife, Lope Afonso, señala que “la Isla busca posicionamiento en el mercado turístico para visibilizar el amplio producto que tenemos. El binomio deporte-turismo es un elemento muy importante para asentar una promoción diferenciada, apostando por las experiencias. Se trata de un segmento joven que nos permitirá rejuvenecer el perfil medio de nuestros visitantes, mejorando las expectativas de alojamiento y de gasto. Es un evento invitacional y una apuesta segura. Será un éxito, que convertirá a Guía de Isora y a Tenerife en el epicentro nacional e internacional del surf y bodyboard”.

Para la consejera delegada de Turismo de Tenerife, Dimple Melwani, este evento que celebra su tercera edición es una gran oportunidad para seguir fortaleciendo el posicionamiento de Tenerife como destino turístico y deportivo, en un enclave único como es en Punta Blanca, una de las mejores olas de Canarias, conocida por sus potentes tubos y rompientes de calidad mundial. Es importante destacar que a través de esta disciplina del surf y bodyboard se da la oportunidad a jóvenes promesas”. “El evento tiene muy buena proyección internacional y al realizarse

GABINETE DE PRENSA

922 442 736 - 922 239 510 – 922 239 888



922 442 713 – 922 442 732 - **681 075 253** (número guardia)

[prensacabildo@tenerife.es](mailto:prensacabildo@tenerife.es) [www.diariodetenerife.info](http://www.diariodetenerife.info) [www.canaltenerifetv.com](http://www.canaltenerifetv.com)





## NOTA DE PRENSA

únicamente cuando las condiciones de olas son perfectas, lo convierte en un evento exclusivo de gran atractivo para la comunidad del surf”, recalca Melwani.

Por su parte, Oliver Jesús Afonso, concejal de deportes de Guía de Isora, destacó que “es un evento muy importante para Guía, que la posiciona en el panorama internacional a lo que a deportes se refiere. Tenemos una de las mejores olas de Canarias y eso hay que potenciarlo. Vamos a disfrutar de un espectáculo único. Agradecemos al Cabildo de Tenerife su apoyo”.

Por último, Eduardo Pérez, codirector del evento añadió “más allá del ámbito deportivo, el Tenerife Puntablanca Young Series continúa poniendo en valor en su 3ª edición la riqueza natural de la isla, así como de Punta Blanca y su relevancia dentro del mundo del surf y el bodyboard”.

El Tenerife Puntablanca Young Series, además del patrocinio de Turismo de Tenerife, entidad dependiente del Cabildo de Tenerife, y de la concejalía de Deportes de Guía de Isora, cuenta con la colaboración de la Dirección General de Juventud del Gobierno de Canarias, Sholeo Lodges Los Gigantes, la Federación Canaria de Surf, el club de surf Wave’s Legends, el club de surf Punta Blanca, A Full con Todo, Veinte 04 Surf Café, Viveros Isora y Surflogic. El evento está organizado por Puntablanca Events S.C.

### Surf y bodyboard en Tenerife

Tenerife es la isla perfecta para hacer surf y bodyboard durante todo el año tanto para practicantes medios y avanzados como para principiantes. Las olas rompen sobre diferentes tipos de fondo: rocas, rocas y arena, arena, y arrecife volcánico. Las olas sobre fondo de arena y rocas suelen ser rompientes más accesibles, indicadas para deportistas principiantes y de nivel medio. Los arrecifes volcánicos presentan más dificultad por lo que son más apropiados para aquellos que dominan a la perfección la técnica. La temperatura del agua de las playas de Tenerife oscila entre los 19 grados en invierno y los 26 grados en verano.

**Nota:** Se adjuntan fotografías alusivas por correo electrónico.

GABINETE DE PRENSA

922 442 736 - 922 239 510 – 922 239 888



922 442 713 – 922 442 732 - 681 075 253 (número guardia)

[prensacabildo@tenerife.es](mailto:prensacabildo@tenerife.es) [www.diariodetenerife.info](http://www.diariodetenerife.info) [www.canaltenerifetv.com](http://www.canaltenerifetv.com)

